
Verband Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 18.04.2008 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn  19.00 Uhr

TOP 1

Begrüßung der anwesenden Mitglieder (25) durch den 1. Vorsitzenden Herrn Hüppe.
Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder.

TOP 2
Die Inhalte des Protokolls aus der JHV 2007 wurden durch die Schriftführerin Frau 
Preuß verlesen und bestätigt.

TOP 3
Jahresrückblick

Der Mitgliederbestand liegt derzeit bei 282 Mitgliedern.
Es wurde vorgeschlagen, dass auf der nächsten Siedler-Info die Internetseite der 
Siedlergemeinschaft abgedruckt wird, um Termine oder Protokolle nachzulesen.

Im März2007 wurde eine Besichtigung bei der EDG durchgeführt. Da an der 
Einfahrt an der Autobahn kaum noch Müll angeliefert wurde, konnte nur die 
Versiegelung der Flächen näher erläutert werden.
Auf die Frage nach Kippflächen als Zwischenlager wollte man sich in größerer 
Runde nicht äußern. Darüber erfährt man mehr von der Bürgerinitiative gegen die 
Deponie.

Im Mai 2007 wurde an der interessanten Dortmund-Tour teilgenommen. Dabei 
konnten Einblicke in die Zeche Zollern, Stadtkrone Baugebiete, Phoenixsee 
genommen werden.

Ein Fahrradtour mit Herrn Guder im Juni 2007 zeigte wieder ,dass man nicht jeden
Fleck von Dortmund kennt. Die Tour ging Richtung Hörde.

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen im Oktober 2007 fand ebenso statt.

Bezüglich der Wohn-und Geschäftssituation fand „Auf der Lauke“ eine 
Podiumsdiskussion  mit den Besitzern ( inzwischen Firma aus Dänemark; 



Verwaltung durch Siemchen) statt, die bisher noch keine neuen Erkenntnisse 
gebracht haben.

TOP 4
Zu den Berichten erfolgte eine Aussprache und rege Diskussion. Der Einsatz der 
Politiker für unseren Vorort wurde diskutiert.

Mit Stolz wurde zur Kenntnis genommen, dass die 3. Scharnhorstmedaille an Herrn 
Gerd Niemeyer für seinen Einsatz vergeben wurde. Damit folgte das Stadt-
bezirksmarketing zum dritten Mal dem Vorschlag der Siedlergemeinschaft.

TOP 5
Der Kassenbericht durch den Kassierer Thomas Preuß wurde abgegeben.
Die Gemeinschaft verfügt über Einnahmen in Höhe von 11500 € und Ausgaben von 
5250 €. Von dem Kapital befinden sich 3400 € auf dem Sparbuch. Es wird über die 
Anlage zu besseren Konditionen nachgedacht.

TOP 6
Die Kassenprüfung hat im Februar 2008 stattgefunden. Herr Wienke und Herr Senft 
hatten keine Beanstandungen. Der Kasse und der Vorstand wurden einstimmig 
entlastet.

TOP 7
Herr Schulte eröffnet die Vorstandswahlen

Der 1. Vositzender Herr Hüppe wurde einstimmig wieder gewählt und nimmt die 
Wahl an.

Der 2. Vorsitzende war bisher Herr Wulff. Herr  Meinolf Schwering wurde 
vorgeschlagen. Da er wegen Urlaub abwesend ist, wurde er vorab gebeten eine 
Stellungnahme abzugeben. Dies hat er in schriftlicher Form getan.
Er wurde einstimmig gewählt und die Zusage der Annahme der Wahl wird zum 
Protokoll genommen.

Der 1. Kassierer Herr Preuß wurde einstimmig wieder gewählt und nimmt die Wahl 
an.

Der 2. Kassierer Herr Gaul wurde mit einer Enthaltung wieder gewählt und nimmt 
die Wahl an.

Die Schriftführerin Frau Preuß wurde einstimmig wieder gewählt und nimmt die 
Wahl an.



Die stellv. Schriftführerin Fr. Hüppe wurde einstimmig wieder gewählt und nimmt 
die Wahl an.

Als  Presswart bleibt weiterhin Herr Naders im Amt.

Herr und Frau Jurk, Herr Madlewski, Herr Sennholz, Herr Schulte, Herr Guder, 
wurden als Beisitzer von der Versammlung bestätigt.

Der Kassenprüfer wird regelmäßig nach zwei Jahren ausgetauscht. Herr Senft kann 
daher nicht wieder gewählt werden. Als stellvertretende Kassenprüferin wurde
Frau Gehentges gewählt.

TOP 8
Planung und Termine 2008

Am 07.06.08 Samstag 10.00 Uhr findet eine  Fahrradtour mit H.Guder von ca. 35 
km Länge statt. 

Für den 16.08.08 ist die Fahrt zur Landesgartenschau Riedberg geplant. Der Eintritt
kostet für Mitglieder 11 €. Dazu kommen die Busfahrtkosten. Es wird in der der 
nächsten Siedlerinfos darauf hingewiesen und um Anmeldungen gebeten. Die 
Gesamtkosten werden bei ca. 20 Euro liegen. Gäste sind willkommen.

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen findet am 13.09.08 statt. Zur Kostensenkung 
wird es diesem Jahr organisatorische Änderungen geben,.

Der Gesamtverband hat mitgeteilt, dass die Mitgliedsgebühr für das Jahr 2009 um 3 
Euro steigen wird. Die Preiserhöhung wurde rege diskutiert. Von unserer 
Siedlergemeinschaft wurde beschlossen, die Erhöhung nicht komplett 
weiterzugeben, sondern ab 2009 eine Jahresgebühr von 20 € (statt bisher 18,40 €)zu 
erheben. Es wird versucht die Ausgaben z.B. für das Kaffeetrinken und Aktivitäten 
zu reduzieren. Es wurde nochmals darauf aufmerksam gemacht, dass die 
Mitgliedschaft viele Vorteile oder Rabatte beinhaltet. (Scheipers Mühle, Reisen im 
Reisebüro Am Freistuhl bzw. O.K. Reisen 3 %, Verbraucherberatung Lünen 
Kirchstr.12 10 % Rabatt, Hilpert Theater in Lünen bei Vorverkauf 10 %.)

TOP 9
Es wird nochmals aktiv über die Werbung zum Eintritt in den Siedlerbund u.a. bei 
jüngeren Mitgliedern z.B. durch Übertragung der Mitgliedschaft auf Kinder, auf 
Festen , in den Lanstroper Vereinen nachgedacht. Die ehrenamtliche Arbeit in 
Lanstrop verteilt sich in vielen Vereinen oftmals auf einige, wenige Schultern.    
Die Mitteilung über Preiserhöhung erfolgt mit den nächsten Siedlerinfos.



Sitzungsende 20.10Uhr

Gez. Protokollführerin Sabine Preuß


